Viele Arbeit in Bitburg: Tonnenweise Algen und kein Grund in Sicht



Foto: (e_bit)

(**Bitburg**) Ein Teich, fünf Mann, ein Tag: Mit Rechen und einem Bagger haben Mitarbeiter des Bauhofs der Stadt die Algen aus dem Entenweiher gefischt. Ein mühsames Geschäft.

04.08.2016

Eine komplette LKW-Ladung haben die Männer am Ende des abtransportiert. Erst vor gut drei Monaten wurde der Teich gereinigt - wenige Wochen später war er wieder voll mit den Algen. "Das ist allgemein das Problem kleiner, stehender Gewässer. Da fehlt der Sauerstoffaustausch", erklärt Ralf Mayeres von der Stadtverwaltung. Deshalb will die Stadt nun gut 3000 Euro in eine Pumpe investieren. Die soll nicht nur für eine kleine Fontäne sorgen, sondern vor allem dafür, dass der Teich belüftet wird - und den Algen damit endlich der Garaus gemacht wird. (scho)/TV-Foto: Dagmar Schommer